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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

8-09/PNLC-000317, Proposición no de Ley relati-
va a ampliación de especialidades y plazas esco-
lares en el Conservatorio de Linares (Jaén)

Presentada por G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a ampliación de especialidades y plazas escolares en 
el Conservatorio de Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La demanda de la ciudad de Linares de creación 
de un Conservatorio Superior de Música, que respal-
daron con su firma 9.232 ciudadanos y ciudadanas y 
que fue registrada en la Consejería de Educación el 
día 10 de julio de 2001, aún sigue pendiente. Hasta 
la fecha, la Junta de Andalucía no ha prestado aten-
ción a esta solicitud, ni a la ampliación de nuevas 
especialidades como percusión, canto, saxofón y 
guitarra flamenca. En todos estos años, ninguna de 
estas especialidades ha sido otorgada al Conser-
vatorio de Linares, mientras que por el contrario sí 
han sido atendidas las peticiones de ampliación de 
especialidades de otros conservatorios, incluso con 
menos antigüedad que el de Linares. Por ejemplo, se 
ha ampliado para el curso actual la especialidad de 
percusión al Conservatorio Profesional de Música de 
Baza (Granada), y la especialidad de trompeta en los 
conservatorios de la Línea de La Concepción (Cádiz) 
y de Lucena (Córdoba).

Mientras tanto, la demanda de plazas del Conser-
vatorio ha seguido aumentando. Pero no ha aumentado 
la oferta educativa que pudiera satisfacer esa creciente 
demanda. Para seguir avanzando y ampliar la oferta 

educativa es necesario también aumentar el número 
de plazas escolares para acceder a 1 ° de Enseñanzas 
Elementales de Música lo antes posible, y a ser posible 
en este curso 2009-2010, ya que sólo cuentan con 76 
plazas cuando la oferta es un 25% más que en otros 
conservatorios de nuestra Comunidad Autónoma, incluso 
de nueva creación, que gozan de una oferta superior 
a los 100 puestos escolares.

Por todo lo expuesto con anterioridad somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a realizar las si-
guientes actuaciones:

1. Aumentar la oferta del número de plazas del 
Conservatorio Profesional de Música en 1° de Grado 
Elemental.

2. Ampliar la oferta de especialidades del Conser-
vatorio de Linares con las de percusión, canto, saxofón 
y guitarra flamenca.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/PNLC-000318, Proposición no de Ley relati-
va a denominación de origen de la apicultura de 
Almería

Presentada por G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 



BOPA 321 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 20 de octubre de 2009

Pág. 8 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

20 de octubre de 2009 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 321

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 9

y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa a 
denominación de origen de la apicultura de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector apícola representa una actividad agraria 
con características propias que la diferencian del resto 
de producciones ganaderas. En el conjunto de la activi-
dad ganadera, la apicultura posee relativamente poca 
importancia económica. Datos del Ministerio de Medio 
Ambiente, Medio Rural y Marino (MMARM) valoran la 
producción de las colmenas (fundamentalmente miel, 
polen y cera) en 61,52 millones de euros. Se estima 
de esta manera, que el sector apícola supone el 0,44% 
sobre la producción final ganadera, y el 0,17% de la 
producción final agraria.

Pero, en la valoración de la importancia económica 
del sector apícola, no se ha tenido en cuenta la contribu-
ción de la apicultura en el aumento de la productividad 
de gran parte de los cultivos. Además hay que valorar 
también el papel que juegan las abejas en el contexto 
medioambiental derivado de su función polinizadora, 
por su repercusión en el desarrollo rural, el equilibrio 
ecológico, en tanto en cuanto constituye la base para 
la conservación y la diversidad de las plantas que 
dependen de la polinización entomófila.

En Almería, las diferentes condiciones pluviomé-
tricas y de temperatura, provocan que la vegetación 
existente en ésta se haya adaptado y diferenciado, 
produciendo una gran biodiversidad, de las mayores 
en el continente, así como multitud de endemismos, 
plantas que se encuentran en un área muy reducida. 
Existe una flora adaptada a condiciones ambientales 
secas y cálidas, casi subdesérticas, que sólo se de-
sarrolla en esta zona en toda Europa, y por tanto con 
especies frágiles, que necesitan de la abeja para su 
polinización y subsistencia.

No sólo para los apicultores que viven de este 
tipo de producción agroganadera, sino incluso para 
la fructificación de los productos hortofrutícolas que 
se cultivan bajo plástico en la provincia (sandía, el 
pepino, el calabacín o la berenjena), es necesaria la 
polinización de la abeja. Las especies de monte bajo 
mediterráneo adaptadas a las condiciones climáticas 
almerienses se encuentran entre la flora melífera de la 
provincia: la albaida, muy apreciada en pastelerías y en 
la realización de turrón; la retama, etcétera, necesitan 
de la abeja para ser polinizadas. Lo mismo pasa con 
las grandes áreas cultivadas con almendros al norte 
de la provincia, cuya fructificación depende casi por 
completo de la polinización entomófila realizada por 
las abejas.

Dadas las características de la colmena usada en la 
apicultura profesional de Almería, los rendimientos por 
colmena disminuyen a medida que aumenta el número 
de colmenas. Y sin embargo ese tipo de colmena Layens 

es el más indicado para llevar a cabo la trashumancia, 
práctica fundamental en la apicultura profesional alme-
riense. Almería registra más de 120.000 colmenas, casi 
un 25% del censo total andaluz; de ellas, más del 98% 
son movilistas y el resto fijistas. Los 722 apicultores 
producen unas 1.100 toneladas al año.

Existen otros problemas en este sector: las enfer-
medades parasitarias, las incidencias climáticas, y la 
caída de precios en origen, por la importación de miel 
de baja calidad a precios por debajo de los costes de 
producción europeos. Por ello se hace necesario me-
jorar la comercialización de la miel, así como el resto 
de productos de la colmena.

Pese a no tener una OCM que regule y proteja esta 
producción, existe un conjunto de normas europeas y 
estatales que lo hacen, especialmente a partir de 1997, 
cuando a la actividad apícola se le da cobertura legal 
comunitaria, a través de un reglamento que pretende 
fomentar la producción y comercialización de miel en la 
Unión Europea, y que se instrumenta a través de pro-
gramas nacionales de medidas de ayuda a la apicultura 
(para el mantenimiento de la apicultura trashumante, 
para la compatibilidad de la producción con el cuidado 
medioambiental, o programas nacionales de asistencia 
técnica, de la lucha contra la varriosis, de racionaliza-
ción de la trashumancia, apoyo a los laboratorios de 
análisis de las características fisicoquímicas de la miel, 
a la repoblación de la cabaña apícola comunitaria, de 
colaboración para la investigación aplicada al sector 
apícola).

En Andalucía, la ayuda se enfoca a pagar una 
cantidad por colmena, destinada a cubrir una o varias 
de las medidas solicitadas.

Los Reglamentos (CE) 2081/92, relativo a la 
protección de las indicaciones geográficas y de las 
denominaciones de origen de los productos agrarios y 
alimenticios, y (CE) 2082/92, relativo a la certificación de 
las características específicas de los productos agrícolas 
y alimenticios, son de aplicación a la miel. En España, 
el Real Decreto 209/2002, de 22 de febrero, establece 
normas de ordenación de las explotaciones apícolas.

En el ámbito de la Comunidad Autónoma anda-
luza, la Orden de 26 de febrero de 2004 establece 
las disposiciones para la aplicación del Real Decreto 
209/2002 en Andalucía. En esta Orden se regulan, 
entre otras, la identificación de las colmenas y código 
de la explotación, las distancias mínimas que deben 
guardar los asentamientos, las condiciones mínimas 
de las explotaciones, medidas de protección animal y 
control sanitario, registro e inscripción de las explota-
ciones, libro de explotación, movimiento de colmenares 
estantes, trashumancia, inspecciones e infracciones. 
El Decreto 250/1997 que regula los aprovechamientos 
apícolas en montes, es modificado mediante el Decreto 
196/2008, estableciendo la gratuidad del aprovecha-
miento apícola de los montes, además de la adjudicación 
por concurrencia competitiva, en base a un baremo 
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de puntuación con criterios que favorecen entre otros 
aspectos la proximidad al asentamiento que se solicita, 
la profesionalidad de los apicultores, la presencia de 
sellos de calidad, etc.

En suma podemos decir que existe una riqueza 
andaluza en la apicultura almeriense que conviene 
potenciar y dimensionar adecuadamente.

Por todo lo expuesto con anterioridad somete a la 
aprobación la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a otorgar la deno-
minación de origen a los productos de la apicultura 
almeriense.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Soda.

8-09/PNLC-000319, Proposición no de Ley relati-
va a retransmisión de los partidos del Balonma-
no Antequera 2010 en Canal Sur TV 

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 188)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a retransmisión de los partidos 
del Balonmano Antequera 2010 en Canal Sur TV.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Club Balonmano Antequera 2010 se ha convertido 
en un referente a nivel andaluz y nacional, ya que es el 
único club de nuestra Comunidad Autónoma que per-

manece en la máxima categoría de este deporte. Es un 
referente deportivo que pasea el nombre de Antequera 
y Andalucía por todo el Estado español.

Este deporte goza de una inmejorable salud y la 
afición de Antequera se vuelca semanalmente con su 
equipo mostrando un envidiable comportamiento allí a 
los lugares a los que acompaña a su equipo.

Lamentablemente, Canal Sur no parece tener la 
misma consideración hacia este deporte que permite 
a los andaluces verse reflejados en la Liga ASOBAL, 
una de las ligas más importantes del ámbito interna-
cional como demuestran los logros obtenidos por los 
equipos españoles en las distintas competiciones en 
las que participa. Su retransmisión permitiría no sólo 
la difusión de este gran deporte sino convertir a An-
tequera en un referente de las ciudades medias de 
nuestra Comunidad.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La retransmisión de los partidos que juega el 
equipo de Balonmano Antequera 2010 a través de 
Canal Sur Televisión.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000320, Proposición no de Ley relati-
va a un centro de estancias diurnas y residencia 
de mayores en Almuñécar (Granada)

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
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en Comisión, relativa a un centro de estancias diurnas 
y residencia de mayores en Almuñécar (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace ya más de una década, los vecinos de 
Almuñécar vienen reivindicando la necesidad de contar 
en su municipio con un centro de estancias diurnas y 
una residencia para mayores y dependientes. No es 
comprensible que en una ciudad como Almuñécar, 
con más de 27.000 habitantes, el equipo de Gobierno 
de la Junta de Andalucía no considere prioritario el 
establecimiento de un centro de estas características, 
máxime cuando no existe ninguno en la comarca y 
podría dar cobertura además, de a Almuñécar, a Jete, 
Otívar y Lentejí.

Desde el año 1997, el Ayuntamiento de Almuñécar 
viene manifestando la necesidad de contar con este 
recurso en su municipio, y son varias las ubicaciones 
que se han propuesto a este respecto, por lo que no 
es comprensible que, después de tantos años, no se 
haya dotado, al municipio de Almuñécar, de un centro 
de estancia diurna.

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Incluir, en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
2010, una partida presupuestaria que permita iniciar 
la construcción de un centro de estancias diurnas y/o 
nocturnas en el municipio de Almuñécar.

2. Incluir, en el Proyecto de Ley de Presupuestos 
2010, una partida presupuestaria que permita iniciar la 
construcción de una residencia para personas mayores 
y dependientes en el municipio de Almuñécar.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000321, Proposición no de Ley relati-
va a edificios inutilizados en los centros sociales 
de Armilla (Granada)

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a edificios inutilizados en los 
centros sociales de Armilla (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La política social debe de tener entre sus objetivos 
permitir, facilitar y fomentar la convivencia de las per-
sonas con algún grado de dependencia tanto física, 
psíquica o social, y deben de estar, entre sus principa-
les prioridades, el proporcionarles un entorno y unas 
instalaciones adecuadas que le permitan desarrollar 
su día a día en unas condiciones óptimas.

En la provincia de Granada, en estos momentos 
como en el resto de provincias, existe una gran demanda 
que se traduce en una importante carencia de espacios 
donde ubicar una serie de servicios y estancias para 
colectivos demandantes de servicios asistenciales en la 
provincia de Granada, dentro del marco de los servicios 
sociales especializados.

Los centros sociales de Armilla cuentan, en estos 
momentos y desde hace ya más de una década, con 
una serie de espacios inutilizados, que día a día se van 
deteriorando por su falta de utilización y que podría 
dar respuesta a algunos de los colectivos granadinos 
demandantes de espacios especializados para atender 
a pacientes dependientes durante un tiempo parcial o 
completo.

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que incluya una partida presupuestaria, en el 
próximo proyecto de Ley de los Presupuestos 2010, que 
permita, en colaboración con la Diputación Provincial de 
Granada, adecuar los espacios (edificios) inutilizados 
existentes en el centro psicopedagógico “Reina Sofía” 
de Armilla, que permita dar servicios a colectivos de 
usuarios dependientes de esta provincia.

2. Que, en colaboración con la Diputación Provincial 
de Granada, se inicie de forma inmediata un estudio 
para prever a qué colectivo de usuarios dependientes 
se le deben ofrecer prioritariamente estas rehabilitadas 
instalaciones.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000322, Proposición no de Ley relativa 
a turismo sostenible de las Mancomunidades de 
Municipios del Levante y Valle del Almanzora en el 
destino turístico andaluz “Costa de Almería”

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a turismo sostenible de las 
Mancomunidades de Municipios del Levante y Valle 
del Almanzora en el destino turístico andaluz “Costa 
de Almería”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nos alegramos muchísimo y felicitamos a todos los 
municipios andaluces que integran el singular destino 
turístico andaluz del “parque natural de las Sierras de 
Cazorla, Segura y Las Villas”, por el programa especial 
aprobado por la Consejería de la Presidencia de la 
Junta de Andalucía, con el concierto y colaboración 
presupuestaria de las Consejerías de Innovación, Ciencia 
y Empresa; Obras Públicas y Transportes; Empleo; Tu-
rismo, Comercio y Deporte; Cultura, y Medio Ambiente, 
dando cumplimiento a los artículos 37, 58 y 197, del 
vigente Estatuto de Autonomía de Andalucía.

Las Mancomunidades de Municipios del Levante y 
Valle del Almanzora concursaron a la convocatoria de 
la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte de la 
Junta de Andalucía, de “Iniciativas de turismo sostenible” 
2009, sin entrar entre las cuatro seleccionadas y cuyos 
proyectos estaban perfectamente argumentados tanto en 
los análisis, diagnósticos, objetivos, líneas de actuación, 
estrategias, diversidad de la oferta, conclusiones, etcé-
tera, estudios necesarios para conseguir el desarrollo 
económico y social de las dos Mancomunidades.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que, de acuerdo con los artículos 37, 58 y 197 del 
Estatuto de Autonomía de Andalucía, dicte un acuerdo 
para llevar a cabo estos dos proyectos de impulso y 
desarrollo turístico en las Mancomunidades del Levante 
y Valle del Almanzora almeriense.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000323, Proposición no de Ley relati-
va a protección y explotación de la anguila

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a protección y explotación 
de la anguila.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El río Guadalquivir constituye, a lo largo y ancho de 
su recorrido, una gran fuente de riqueza para gran parte 
de Andalucía. La mayoría de esta riqueza aportada la 
constituye la agricultura y el uso comercial del río hasta 
la ciudad de Sevilla. Desde el PP consideramos que 
aún falta mucha riqueza por explotar en torno a este 
río, que tanta historia, cultura y costumbres arrastra 
en sus aguas.

El turismo, las actividades deportivas, los puertos 
deportivos, etcétera, con un tratamiento adecuado y 
compatible con la conservación medioambiental del río, 
generarían un volumen de negocio fundamental en la 
provincia de Sevilla, muy necesario para la economía 
de los pueblos ribereños.

Una crítica muy generalizada ha sido siempre la 
de que Sevilla y demás municipios han vivido siempre 
de espaldas al río, en vez de haberlo convertido en su 
referente y en guía de su desarrollo económico.
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Pero tradicionalmente, y sin contar nunca con la 
ayuda de la Administración, ha habido personas en los 
pueblos que han hecho del río su principal actividad, 
ejerciendo la profesión de pescadores, barqueros, arte-
sanos de la pesca, etc. Esto ha hecho no sólo generar 
ingresos económicos para ellos mismos, sino para los 
pueblos en general, ya que estos oficios tradicionales 
transmiten unas costumbres típicas y originales de la 
zona, que atraen un importante número de visitas a 
lo largo del año.

La Junta de Andalucía, al amparo del reglamento 
núm. 1100/2007 de 18 de septiembre de 2007, que 
ante la disminución de la especie anguila europea, 
plantea la necesidad de tomar medidas destinadas 
a garantizar la protección y explotación sostenible 
de la población de la anguila, y ante la obligación 
de elaborar un plan de gestión que se apreste a las 
circunstancias regionales y locales, ha presentado 
un documento totalmente restrictivo, no sólo para la 
anguila sino también tratando de impedir la pesca 
del resto de especies como el camarón, el albur y el 
cangrejo del río.

En dicho plan no se contempla ninguna medida 
compensatoria para el cese de la actividad a los pes-
cadores, ni alternativas al empleo a cientos de familias, 
que viviendo de la pesca generación, se encontrarían 
sin trabajo y sin perspectiva de futuro, amén de las 
consecuencias para la industria, restauración, oficios 
tradicionales y turismo en general.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Elaborar un plan de gestión que compatibilice la 
conservación de la especie de la anguila con el man-
tenimiento racional de la actividad pesquera.

2. Anular cualquier otra prohibición de extracción 
de otras especies del río que no estén avaladas por 
la normativa europea.

3. Establecer medidas compensatorias, económi-
cas y sociales, y alternativas de empleo a todos los 
afectados por la regulación.

4. Mostrar el apoyo de esta corporación a las 
demandas de los trabajadores afectados y adoptar el 
compromiso de defender sus derechos ante cualquier 
administración.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000324, Proposición no de Ley relati-
va a ampliación del puente del arroyo El Cascajo 
a su paso por Brenes (Sevilla)

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de Ley 
en Comisión, relativa a ampliación del puente del arroyo 
El Cascajo a su paso por Brenes (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El acceso a una parte importante de las explotaciones 
agrarias del municipio de Brenes está condicionado por 
el arroyo El Cascajo y el puente que lo salva, conocido 
popularmente como El Baranda.

Este puente ha quedado en la actualidad desfasado 
para las necesidades del transporte, dificultando enor-
memente la entrada de maquinaria de recolección de 
algunos cultivos, así como los trailers para el traslado 
de envases y frutas a larga distancia.

La estrechez del puente ocasiona la negativa de 
estos grandes transportes a pasar por el mismo dado 
el peligro que representa para la integridad de los con-
ductores, transeúntes y de los propios vehículos.

Ante esta situación, los agricultores de la zona 
demandan una urgente solución a este problema, que 
ayudaría en gran parte a mejorar el rendimiento eco-
nómico de las explotaciones afectadas.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Ampliar el puente del arroyo El Cascajo a su paso 
por Brenes, en la superficie necesaria para permitir el 
tráfico rodado de vehículos de gran tonelaje.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.
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8-09/PNLC-000325, Proposición no de Ley rela-
tiva a obras del proyecto de modernización de 
la comunidad de regantes de las Marismas del 
Guadalquivir

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a obras del proyecto de 
modernización de la comunidad de regantes de las 
Marismas del Guadalquivir.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Muchos agricultores vecinos de Los Palacios y 
Villafranca, Utrera, Dos Hermanas y Las Cabezas, 
se encuentran sumidos en una gran preocupación 
por las obras de modernización de regadíos de las 
Marismas, respecto de las cuales se previó inicial-
mente que ya estuvieran terminadas y que les supu-
siera un coste de unos 3.000 euros/parcela durante 
25 años. Pues bien, no sólo no están terminadas, 
faltando aún por ejecutar un 30%-40% de las obras 
y por corregir múltiples deficiencias respecto de lo 
ejecutado, sino que además se prevé un sobrecoste 
para los agricultores entre el doble y el triple de lo 
inicialmente previsto.

Según los agricultores, las obras del proyecto de 
modernización de la comunidad de regantes de las 
Marismas del Guadalquivir han estado salpicadas de 
múltiples irregularidades, como déficit de financiación, 
inexistencia de control presupuestario de la financia-
ción del proyecto, y de una adecuada administración y 
gestión financiera del origen y destino de los recursos, 
ralentización de la ejecución de las obras, pago de 
certificaciones al contado con el consiguiente mayor 
coste financiero del proyecto, pago de certificaciones 
de obras no ejecutadas, inacabadas o mal ejecutadas, 
o indebida admisión de una revisión de precios al alza, 
entre otras muchas.

Ante esta situación, la Consejería de Agricultura y 
Pesca y la Agencia Andaluza del Agua han mantenido 
una actitud de total indiferencia, pese a la inversión en 
dicho proyecto de una subvención de 40 millones de 

euros procedentes de Fondos Europeos de Desarrollo 
Regional. Esta total falta de control, por parte de la 
Consejería y la Agencia, les hace responsables políticos 
de lo acontecido.

A la preocupación por este asunto, han de sumarse 
todos los problemas que rodean a la agricultura, y a la 
actividad económica en general, en nuestra comarca, 
lo que conduce a la gran mayoría de las parcelas a 
una situación muy deficitaria.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta a la Consejería de 
Agricultura y Pesca y a la Consejería de Medio Ambiente 
(a través de la Agencia Andaluza del Agua) a:

1. Asumir sus responsabilidades y por consiguiente 
el sobrecoste que suponga dicha carga para los agri-
cultores respecto de lo inicialmente previsto.

2. Adoptar las medidas necesarias para que las 
obras se terminen a la mayor brevedad.

3. Poner en marcha los procedimientos corres-
pondientes para determinar y exigir las responsabili-
dades derivadas de las irregularidades existentes en 
este proyecto de modernización de regadíos y de la 
falta de control de la correcta ejecución de los fondos 
públicos.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000326, Proposición no de Ley re-
lativa a aulas prefabricadas en el colegio Juan 
González, de Los Barrios (Cádiz)

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a aulas prefabricadas en el 
colegio Juan González, de Los Barrios (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El artículo 27 de nuestra Constitución garantiza el 
derecho a la Educación. El Partido Popular considera 
que la Junta de Andalucía debe garantizar, además, que 
la Educación sea de calidad. Cien niños de 3 años del 
municipio gaditano de Los Barrios están escolarizados 
en aulas prefabricadas, que ya han sido utilizadas en 
otros centros educativos.

Ningún niño o niña debería estar escolarizado en 
esas condiciones en pleno siglo XXI, pero menos 
aún niños pequeños que están expuestos a padecer 
problemas de salud, dada las condiciones en que se 
encuentra el sistema de refrigeración o incluso debido 
a que la zona en que se encuentra el centro hay altos 
niveles de contaminación.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Que se eliminen, con carácter urgente, las au-
las prefabricadas del colegio Juan González, de Los 
Barrios.

2. Que se escolarice a los niños y niñas en aulas que 
cumplan los requisitos establecidos por la normativa.

3. Que se construya un nuevo centro educativo en 
Los Barrios.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000327, Proposición no de Ley rela-
tiva a desarrollo del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y 
Deporte
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a desarrollo del aeropuerto 
de Jerez de la Frontera.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El aeropuerto de Jerez de la Frontera está atrave-
sando por una situación preocupante de forma que en 
el último año y medio se han perdido de forma siste-
mática pasajeros, rutas y aerolíneas que han dejado 
de operar en la provincia.

Prácticamente han desaparecido los enlaces inter-
nacionales, mientras que tras la marcha de Spanair tan 
sólo opera desde Jerez de la Frontera Iberia.

Si en 2008 el aeropuerto de Jerez de la Frontera 
cerró el año con un 20% menos en el tráfico de pasa-
jeros respecto al año anterior, en lo que llevamos de 
2009 se calcula ya una caída del 25% respecto a los 
mismos meses del 2008. Las estadísticas de vuelo 
desde el aeropuerto de Jerez de la Frontera se sitúan 
en los mismos niveles que hace cinco años.

El aeropuerto de Jerez de la Frontera, único exis-
tente en la provincia de Cádiz, debería constituir uno 
de los ejes vertebradores del desarrollo turístico de la 
provincia de Cádiz. Sin embargo, y a pesar de las obras 
de ampliación de las instalaciones del mismo, que se 
vienen ejecutando desde el 2005, sigue sin haber una 
planificación acorde a este planteamiento.

El Plan Director del aeropuerto de Jerez de la Fron-
tera, puesto en marcha para adaptar el aeropuerto a 
las perspectivas de crecimiento de tráfico de pasajero 
y con el objetivo de duplicar el tráfico actual, se está 
enfrentando a una situación totalmente contradictoria 
como es la pérdida constante del número de viajeros, 
así como su peso en vuelos nacionales e internacio-
nales.

Esta situación, además de por la actual situación 
de crisis económica, se debe abordar desde un plan-
teamiento global, y afrontar las importantes carencias 
y deficiencias que impiden el correcto desarrollo del 
aeropuerto jerezano, que debe contar con el apoyo 
decisivo de la Junta de Andalucía, pues no es la primera 
vez que se firman acuerdos por parte de la Consejería 
de Turismo, con líneas aéreas para la promoción turística 
de determinados destinos y ciudades.

Es necesario hacer un aeropuerto operativo, pero 
para ello hacen falta actuaciones integrales que, en 
primer lugar, deben pasan por mejorar y asegurar las 
comunicaciones y redes de transportes directas que 
conecten el aeropuerto de Jerez de la Frontera con 
todos los puntos de interés de nuestra provincia. La 
incomprensible falta de conectividad con el resto de la 
provincia le resta operatividad tanto a nivel turístico como 
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de negocios más allá de la situación de crisis actual y, 
de no corregirla, seguirá haciéndolo en un futuro.

Hay que integrar la oferta aérea en los distintos 
paquetes turísticos existentes en la provincia, a la vez 
que conectar los tráficos aéreos del aeropuerto con las 
redes de transporte metropolitano como por el obligado 
desarrollo de las infraestructuras en la provincia. Como 
tampoco se debe pasar por alto un necesario impulso de 
la vertiente de transporte de negocio que ahora mismo 
es casi inexistente en el aeropuerto jerezano.

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Par-
lamentario Popular presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Firmar un convenio de colaboración entre la Con-
sejería de Turismo, Comercio y Deporte y el aeropuerto 
de Jerez de la Frontera para promocionar el destino 
turístico de la provincia de Cádiz, con el objetivo de 
atraer y mantener las líneas aéreas que operan en el 
aeropuerto de Jerez de la Frontera.

2. Realizar actuaciones encaminadas a la rebaja 
de las tasas aéreas del aeropuerto de Jerez de la 
Frontera.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000328, Proposición no de Ley rela-
tiva a disminución del apoyo económico a las 
organizaciones no gubernamentales de Málaga

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar 
Social
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a disminución del apoyo 
económico a las organizaciones no gubernamentales 
de Málaga.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis económica mundial afecta en la actualidad 
a un gran número de países, pero en la ciudad de 
Málaga se da la coincidencia de que esta crisis está 
mucho más acentuada por la alta tasa de desempleo 
–de las más altas de España– motivada por el desplome 
del sector de la construcción e inmobiliario. Además, 
esta pérdida de empleo y las cargas hipotecarias son 
algunas de las razones por las que muchas personas 
vuelven al hogar parental, lo que produce una sobrecarga 
para los padres, en su mayoría jubilados, que se ven 
conducidos a solicitar prestaciones sociales.

Por este motivo, las organizaciones no gubernamen-
tales de la ciudad están multiplicando sus esfuerzos 
hasta límites insospechados, tratando de apoyar de 
manera diaria a los malagueños y malagueñas que 
han perdido su empleo y, en muchos casos, no tienen 
medios de subsistencia para su familia. El perfil de 
estos nuevos asiduos a la necesidad de apoyo social 
ha aumentado de tal forma que es inclasificable: pare-
jas jóvenes que están en el paro y no pueden con los 
gastos, se ven obligados a pedir alimento a este tipo 
de organizaciones; familias ligadas a la construcción 
con cargas de vivienda; mujeres solteras; inmigrantes 
legales que al perder su trabajo ven peligrar su permiso 
de residencia a pesar de haber estabilizado su vida en 
Málaga con una hipoteca, hijos en los centros escolares 
y sinfín de historias que empiezan a llenar la bolsa de 
pobreza en la provincia.

Tan sólo, por citar algunos ejemplos el Banco de 
Alimentos de la Costa del Sol (BANCOSOL) distribuyó 
durante 2008 más de tres millones de kilogramos de 
alimentos. Los alimentos se repartieron entre cerca de 
200 asociaciones benéficas, atendiendo a unas 30.000 
personas; cifra que ya se ha superado ampliamente 
en lo que llevamos de 2009. Asimismo, y según datos 
de Cáritas Málaga de este año, 50.000 familias viven 
actualmente bajo el umbral de la pobreza. La crisis ha 
provocado un incremento del 50 % en el número de 
personas que solicitan ayudas.

Ante esta situación, las Administraciones tienen que 
apoyar de manera significativa la labor de las ONG 
-que en muchos casos llegan donde las instituciones 
no podrían hacerlo- reforzando las convocatorias de 
subvenciones anuales por las que las entidades sin 
ánimo de lucro pueden desarrollar esta importante 
tarea social. Sin embargo, en 2009 la Consejería de 
Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía 
ha disminuido las partidas de subvenciones de las ONG 
sociales (discapacitados, salud, sociales, igualdad) en 
algunos casos en un 75% respecto a 2008.

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:
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1. Dar solución de inmediato a la bajada drástica 
de apoyo económico al movimiento asociativo, que 
ha llevado incluso a considerar el cierre temporal de 
estas entidades.

2. Que en el Proyecto de Ley de los Presupuestos 
de la Junta de Andalucía para el próximo 2010 no se 
produzcan los mismos recortes en las subvenciones 
dirigidas a las ONG sociales, y de manera especial a 
las entidades que trabajan en sectores tan vulnerables 
como el de la discapacidad o la inmigración

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000329, Proposición no de Ley relati-
va a accesos a Espartinas desde la A-49

Presentada por G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Transportes
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a accesos a Espartinas 
desde la A-49.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Espartinas, municipio aljarafeño, a pie de la A-49, 
ha experimentado en los últimos años un notable 
crecimiento poblacional, y en extensión, a la par que 
equilibrado y con una oferta dotacional y de servicios 
envidiables.

Sin embargo, esta circunstancia se ve notablemente 
perturbada por las enormes dificultades de vecinos y 
visitantes para llegar y salir del municipio a través de 
la A-8076 o la N-341, empleándose más de cuarenta 
minutos en un recorrido normal de cinco minutos.

Paradójicamente, Espartinas no tiene acceso directo 
a la A-49, de la que dista exactamente 600 metros, y 
esa carencia ocasiona grandes perjuicios actualmente 
y ensombrece su futuro desarrollo.

La situación pone de manifiesto la discriminación 
a la que se ve sometida, en relación al resto de mu-
nicipios limítrofes a la autopista, y algunos de ellos a 
considerable distancia de su trazado.

Así en la provincia de Sevilla, tienen acceso directo: 
Camas (La Pañoleta), Castilleja de la Cuesta, Tomares, 
Bormujos, Gines, Bollullos de la Mitación, Umbrete, 
Sanlúcar la Mayor, Huévar, Benacazón y Carrión de los 
Céspedes, y en Huelva: Chucena, Hinojos, La Palma, 
Bollullos del Condado, Villarrasa, Rociana, Hinojos, 
Niebla, San Juan del Puerto, Trigueros, Gibraleón, 
Cartaya, Lepe, Isla Cristina, Villablanca y Ayamonte.

Es necesario reiterar que diferentes accesos a la 
A-49, de titularidad estatal, han sido asumidos por parte 
de la Junta de Andalucía en algunos casos de varios 
kilómetros de longitud, tal como son los de la costa 
onubense: Cartaya, Lepe, Isla Cristina, Villablanca 
y/o Ayamonte.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Parla-
mentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Instar al Gobierno de la Nación a incluir, en los 
Presupuestos Generales del Estado de 2010, cantidad 
suficiente para acometer las obras de enlace del mu-
nicipio de Espartinas (Sevilla) con la autopista A-49, 
viario de titularidad estatal.

2. Que en caso de negativa del Gobierno de Espa-
ña, de asumir la realización de la obra, sea la Junta de 
Andalucía, tal cómo ha sucedido en casos similares, 
quien asuma y financie tan necesaria obra pública.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/PNLC-000330, Proposición no de Ley relati-
va a Palacio de Los Enríquez, de Baza (Granada)

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Cultura, relativa a Palacio de Los Enríquez, 
de Baza (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Palacio de los Enríquez, de Baza (Granada), ins-
crito en el Catálogo General del Patrimonio Histórico 
Andaluz como Bien de Interés Cultural con tipología 
de Monumento, constituye un ejemplo único de palacio 
renacentista concebido como villa de campo, siendo 
además, el ejemplo más importante de arquitectura 
monumental civil de la ciudad de Baza.

Fue construido por Don Enrique Enríquez y por Doña Ma-
ría de Luna a lo largo de la primera mitad del siglo XVI.

Entre sus valores arquitectónicos y artísticos desta-
can especialmente la belleza y variedad de sus arma-
duras mudéjares muy ricas en decoración policromada, 
la logia de entrada o sus columnas de mármol.

El Consejo de Gobierno, mediante Decreto 253/2009, 
declaró de interés social, a efectos de expropiación 
forzosa, la adquisición de dicho palacio; adquisición 
necesaria para posibilitar la conservación de este 
Bien, eliminar las circunstancias que atentan contra 
los valores o seguridad del mismo y facilitar un uso 
compatible con sus valores.

Dado que en la actualidad su propiedad tiene aún 
carácter privado y teniendo en cuenta la descuidada 
conservación del mismo, el estado de deterioro que 
presenta y el interés manifestado por el Ayuntamiento 
de Baza en la adquisición del Palacio con objeto de 
ubicar en él dependencias institucionales.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. La firma de un acuerdo entre la Consejería de 
Cultura y el Ayuntamiento de Baza (Granada) en el que 
se recojan los siguientes compromisos:

- Realizar las gestiones pertinentes para la ad-
quisición del Palacio de los Enríquez por parte del 
Ayuntamiento de Baza.

- Acometer, por parte de la Consejería de Cultura, 
las actuaciones de urgencia necesarias para frenar su 
deterioro actual, y la posterior restauración y rehabili-
tación del mismo.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000331, Proposición no de Ley relativa 
a defensa de la pesca y el comercio del atún rojo

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a defensa 
de la pesca y el comercio del atún rojo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La pesca del atún rojo constituye la principal fuen-
te de ingresos tanto para las empresas almadraberas 
andaluzas que calan sus artes en el tramo costero que 
discurre entre Conil y Tarifa, como para la flota artesanal 
del Estrecho y la flota palangrera, que tiene su base 
principalmente en los puertos de Tarifa, Algeciras y 
Carboneras. Los empleos que directa e indirectamente 
dependen de esta pesquería en Andalucía se aproximan 
a los 3.000 puestos de trabajo.

La Comisión Internacional para la Conservación del 
Atún Atlántico (ICCAT) recomendó, en noviembre de 
2008, el establecimiento de un plan de recuperación 
plurianual para el atún rojo en el Atlántico Oriental y 
Mediterráneo. La citada recomendación se implantó 
en la Unión Europea a través del Reglamento número 
43/2009, por el que se establecen las posibilidades de 
pesca para las distintas especies y zonas de pesca, y el 
Reglamento número 302/2009, de 6 de abril de 2009, por 
el que se establece un plan de recuperación plurianual 
de esta especie en el Atlántico oriental y Mediterráneo. 
El plan de recuperación contempla, entre otras medidas 
de conservación, una importante y progresiva reducción 
de las cuotas anuales de pesca.

El próximo mes de noviembre se va a celebrar en 
Brasil la próxima reunión anual de ICCAT. Las conclu-
siones y recomendaciones que adopte esta Comisión 
Internacional van a jugar un papel determinante de cara 
al futuro de esta actividad socioeconómica.

A su vez, y a raíz de la propuesta de Mónaco de incluir 
al atún rojo entre las especies en peligro en el Convenio 
CITES (Convenio sobre el Comercio Internacional de 
Especies Amenazadas de Fauna y Flota Silvestres), la 
Unión Europea se ha posicionado en contra, si bien la 
decisión final se adoptará en Doha en marzo de 2010.
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Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la Na-
ción a que defienda, ante la Comisión Europea e ICCAT, 
el plan de recuperación de esta especie que se viene 
aplicando en la Unión Europea por recomendación de 
la Comisión Internacional para la Conservación del Atún 
Atlántico, el mantenimiento de los topes de capturas y las 
cuotas definidas en el citado plan, así como su estricto 
cumplimiento por parte de todos los países firmantes.

2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno para que a su vez inste al Gobierno de la 
Nación a que defienda, ante la Comisión Europea y ante 
la próxima reunión de ICCAT, la adopción de medidas 
de protección, seguimiento y control de la pesca de esta 
especie, con el fin de asegurar una pesca sostenible y 
con ello el mantenimiento de una actividad económica 
milenaria y los ingresos de muchas familias andaluzas 
que dependen de la pesca del atún rojo.

3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo 
de Gobierno a que gestione ante el Gobierno de la 
Nación la asignación a Andalucía, a partir de 2010, 
de los derechos de pesca de atún rojo, permitiendo el 
trasvase entre las tres formas de captura (almadraba, 
artesanal y palangre) en caso de excedente, así como 
su gestión plurianual.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

8-09/PNLC-000332, Proposición no de Ley re-
lativa a creación de la marca colectiva Gamba 
Blanca de Huelva

Presentada por G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente Proposición no de Ley ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a creación 
de la marca colectiva Gamba Blanca de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las marcas colectivas con titularidad privada que 
incluso pueden llevar el origen geográfico, por ejemplo 
Pescados de Conil, Chirla del Golfo de Cádiz, Voraz 
de Tarifa, todas ellas promovidas por el sector pes-
quero, constituyen una oportunidad de diferenciación 
que contribuye a mejorar la puesta en valor de los 
productos andaluces.

Se trata de una figura de diferenciación y promoción 
aplicable a los productos pesqueros.

Existen otras figuras de protección, tales como las 
denominaciones de origen. Pero éstas no son com-
patibles en la práctica con los productos de la pesca, 
como la gamba de Huelva.

En la Unión Europea únicamente se ha reconocido 
como producto español con denominación de origen 
al mejillón de Galicia, por su localización, condiciones 
de cultivo y características propias.

La gamba de Huelva no se trata de una especie 
propia y localizada exclusivamente en las costas de 
Huelva y con unas características específicas que 
pudieran demostrarse en contraste con la gamba de 
la provincia de Cádiz u otros caladeros.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Socialista presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1. Colaborar con el sector pesquero y apoyar la 
creación e implantación de la marca colectiva Gamba 
Blanca de Huelva.

2. Impulsar y apoyar su posterior promoción en los 
mercados y consumidores.

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Portavoz del G.P. Socialista,

Manuel Gracia Navarro.

DEBATE GENERAL

8-09/DG-000007, Solicitud de celebración de un 
Debate General sobre las repercusiones para 
Andalucía del Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-
Convocatoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

INTERPELACIÓN

8-09/I-000061, Interpelación relativa a la política 
general en materia de Justicia

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Interpelación, relativa 
a la política general en materia de Justicia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación actual de colapso, caos, déficit en medios 
personales y materiales, precariedad en las infraestruc-
turas y una clara insuficiencia de órganos judiciales, así 
como el recorte económico, que como consecuencia del 
actual momento de crisis, también está afectando a la 
Administración de Justicia en Andalucía, es un hecho 
que viene denunciándose y poniéndose de manifiesto 
por operadores jurídicos y sectores implicados, sin que 
el Gobierno andaluz acometa las medidas necesarias, 
sin más demora, para paliar la situación de un servicio 
público de importancia capital.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general en materia de Justicia 
que va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno para 
paliar y solucionar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000062, Interpelación relativa a la política 
general en materia de inmigración

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a la política general en materia 
de inmigración.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación actual de crisis económica está inci-
diendo de manera especial en el colectivo inmigrante 
de nuestra Comunidad, presentando una tasa de paro 
superior en más de tres puntos a la media nacional y 
liderando la destrucción de empleo entre los inmigrantes. 
Junto a estas cuestiones, hay que tener en cuenta que 
la población inmigrante que llega a Andalucía ha vuelto 
a aumentar en más de un 7%, las medidas tendentes 
a la integración no son efectivas, las consecuencias 
dramáticas en el coste de vidas humanas de la inmi-
gración ilegal y la situación de desamparo en la que se 
encuentra los menores inmigrantes. Todo ello pone de 
manifiesto el fracaso en materia de inmigración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general en materia de inmigración 
que va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno para 
paliar la preocupante situación del colectivo inmigrante 
en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

8-09/I-000063, Interpelación relativa a la política 
general en materia de cooperación internacional

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a la política general en materia 
de cooperación internacional.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La cooperación internacional constituye uno de los 
ejes de actuación política y pública de la Administra-
ción autonómica andaluza enmarcada en el seno de 
la acción exterior de la Junta de Andalucía.

La profunda crisis económica que estamos padeciendo, 
y el objetivo de la erradicación de la pobreza y la genera-
ción de procesos de desarrollo en otros países y regiones, 
requiere adecuar la cooperación internacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Cuál es la política general en materia de coope-
ración internacional que va a llevar a cabo el Consejo 
de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía,

María Esperanza Oña Sevilla.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

8-09/POP-000448, Pregunta relativa a Parque del 
Milenio en el área metropolitana de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pedro Vaquero Del Pozo, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante el Pleno, relativa a Parque del Milenio en el área 
metropolitana de Granada.

PREGUNTA

¿En qué fase se encuentra el proyecto Parque del 
Milenio en el área metropolitana de Granada?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Pedro Vaquero Del Pozo.

8-09/POP-000449, Pregunta relativa a valoración de 
los Presupuestos Generales del Estado para 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria 
por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 162.1)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, Portavoz del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Presidente de la Junta de Andalucía la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a valoración de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2010.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Presidente de la Junta 
de Andalucía del Proyecto de Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2010 en relación a las 
inversiones en nuestra Comunidad y al cumplimiento 
de la Disposición Adicional Segunda del Estatuto de 
Autonomía para Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los 

Verdes-Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000452, Pregunta relativa a situación 
del sector vitivinícola del Condado de Huelva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
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arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
Agricultura y Pesca la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante el Pleno, relativa a situación del 
sector vitivinícola del Condado de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La situación de retroceso continuado del sector 
vinícola del Condado de Huelva, la situación de coope-
rativas, bodegueros y productores ante la nueva OCM 
del vino, la carencia de ayudas y políticas estratégicas 
en defensa de un sector agrario altamente social, su 
contribución medioambiental del entorno de Doñana, 
ponen en peligro el sector vitivinícola del Condado 
con su posible desaparición a medio plazo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
impulsar un plan estratégico de apoyo al sector viti-
vinícola del Condado de Huelva?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000453, Pregunta relativa a restos huma-
nos aparecidos en Escacena del Campo (Huelva)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Diego Valderas Sosa, del G.P. Izquierda 
Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante el Pleno, relativa a restos humanos aparecidos 
en Escacena del Campo (Huelva).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El hallazgo de numerosos restos humanos, con 
más de 30 años, en un camino entre las localidades 
de Paterna y Escacena del Campo, en la provin-
cia de Huelva, ha provocado la indignación de las 
asociaciones de Memoria Histórica, que piden una 
investigación para ver si estos restos pertenecen a 
personas relacionadas con la represión y asesinatos 
del Franquismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Piensa el Gobierno abrir una investigación para 
superar el vacío legal existente y aclarar la identidad de 
los restos encontrados y si estos pertenecen al período 
de represión Franquista que sufrió esta zona?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Diego Valderas Sosa.

8-09/POP-000455, Pregunta relativa al viaje del 
Presidente de la Junta de Andalucía al Reino de 
Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante el Pleno, relativa al 
viaje del Presidente de la Junta de Andalucía al Reino 
de Marruecos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Presidente de la Junta de Andalucía ha realiza-
do su primer viaje al extranjero visitando el Reino de 
Marruecos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente
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PREGUNTA

¿Qué iniciativas y actuaciones ha realizado, durante 
su visita a Marruecos, tendentes a lograr, por parte de 
las autoridades marroquíes, el respeto a los derechos 
humanos en los territorios saharauis ocupados, y el 
cumplimiento de la legalidad internacional sobre el 
proceso de autodeterminación del pueblo saharaui, que 
establecen las sucesivas resoluciones de la ONU?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POP-000475, Pregunta relativa a incidencia 
en Andalucía de la subida de impuestos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Enrique Fernández de 
Moya Romero, del G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite (art. 167.2)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/POP-000482, Pregunta relativa a devolución 
liquidación negativa 2008

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Salvador Fuentes 
Lopera y D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Salvador Fuentes Lopera y 
D. José Enrique Fernández de Moya Romero, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a devolución liquidación negativa 2008.

PREGUNTA

¿Cómo afectará a los servicios que presta nuestra 
Comunidad Autónoma la devolución de 1.400 millones 
de euros por la liquidación financiera por el Estado 
correspondiente a 2008, y en qué proporción se han 
reducido en estos últimos meses los anticipos a cuenta 
para Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Salvador Fuentes Lopera y
José Enrique Fernández de Moya Romero.

8-09/POP-000483, Pregunta relativa a obras de 
Las Pedrizas

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a obras de Las Pedrizas.

PREGUNTA

¿Qué gestiones está realizando el Consejo de Go-
bierno ante el Gobierno de la Nación por la paralización 
de las obras de la autopista de Las Pedrizas?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/POP-000484, Pregunta relativa a coste de la 
línea 1 del Metro de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jaime Raynaud Soto, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a coste de 
la línea 1 del Metro de Sevilla.

PREGUNTA

¿Cómo piensa el Consejo de Gobierno imputar la 
desviación presupuestaria producida en el coste de la 
línea 1 del metro de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jaime Raynaud Soto.

8-09/POP-000485, Pregunta relativa a financiación 
del Plan de Vivienda

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a financiación 
del Plan de Vivienda.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Federación Andaluza de Promotores Inmobilia-
rios (FADECO) ha declarado, al cumplirse un año de 
su aprobación, que el Plan Concertado de Vivienda 
y Suelo 2008-2010 “ha ardido como las hogueras de 
San Juan” al no haberse solventado su problema de 
falta de financiación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno tal afirma-
ción, y qué medidas ha adoptado para garantizar la 
financiación?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.

8-09/POP-000486, Pregunta relativa a pérdida de 
fondos europeos

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Salvador Fuentes 
Lopera y Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Salvador Fuentes Lopera y 
Dña. María Eva Martín Pérez, del G.P. Popular de 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a pérdida 
de fondos europeos.

PREGUNTA

¿Cómo afecta a Andalucía la pérdida, en fondos 
de la UE, de más de 919 millones de euros del saldo 
presupuestario de España en 2008?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Popular de Andalucía,

Salvador Fuentes Lopera y
María Eva Martín Pérez.

8-09/POP-000487, Pregunta relativa a incremento 
de precios en los servicios educativos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Santiago Pérez López, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante el Pleno, relativa a incremento 
de precios en los servicios educativos.

PREGUNTA

¿Qué razones justifican que, en una época de crisis 
tan profunda, la Consejería de Educación haya incremen-
tado los gastos de comedor, actividades extraescolares 
y aula matinal en los centros educativos andaluces?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Santiago Pérez López.

8-09/POP-000488, Pregunta relativa a renovación 
del acuerdo preferencial entre la UE y Marruecos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Cara González, del 
G.P. Popular de Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/POP-000489, Pregunta relativa a crisis en el 
sector de la aceituna de mesa

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 161 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante el Pleno, 
relativa a crisis en el sector de la aceituna de mesa.

PREGUNTA

¿Qué medidas va a poner en marcha la Consejería 
de Agricultura y Pesca para solucionar la crisis del 
sector de la aceituna de mesa?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN 
COMISIÓN

8-09/POC-000775, Pregunta relativa a crisis en el 
sector de la aceituna de mesa

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jorge Luis Ramos Aznar, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a crisis en 
el sector de la aceituna de mesa.

PREGUNTA

¿Ha planteado el Consejo de Gobierno medidas ante 
la difícil situación por la que atraviesa el sector de la 
aceituna de mesa en Andalucía, y muy especialmente 
en la provincia de Sevilla?

En caso afirmativo, ¿en qué consisten las mismas, 
y si se han tenido en cuenta las reivindicaciones y 
propuestas del sector?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Jorge Luis Ramos Aznar.
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8-09/POC-000776, Pregunta relativa a vacuna del 
cáncer de cérvix

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera 
Quintana, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ana María Corredera Quintana, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a vacuna del cáncer de cérvix.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Sanidad ha reconocido que, en 
estos momentos, en nuestra Comunidad Autónoma se 
está vacunando a niñas contra el papilomavirus con una 
vacuna menos “eficaz” que la que se está aplicando 
en otras Comunidades Autónomas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la causa para que la Consejería de Salud, 
teniendo la posibilidad de elegir, haya decidido optar 
por dicha vacuna?

¿Piensa cambiar dicha decisión o al menos permitir 
la posibilidad de optar por otra vacuna a las niñas que 
han de vacunarse?

Parlamento de Andalucía, 22 de septiembre de 2009
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

Ana María Corredera Quintana.

8-09/POC-000777, Pregunta relativa a terrenos de 
Tablada (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Antonio Castro Román, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/POC-000778, Pregunta relativa a transporte 
escolar en Villanueva de la Concepción (Málaga)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a 
la Consejera de Educación la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa a 
transporte escolar en Villanueva de la Concepción 
(Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según información que se nos ha facilitado por 
los afectados, una veintena de alumnos/as aproxi-
madamente, vecinos del municipio de Villanueva de 
la Concepción (Málaga), no disponen de transporte 
escolar gratuito, siendo así que, al no existir Enseñan-
za Postobligatoria en su localidad, se ven obligados a 
cursar estudios en la ciudad de Antequera, situada a 
36 Km. de distancia.

Se da la sorprendente circunstancia de que hay 
alumnos/as (unos 25) de Secundaria Postobligatoria 
que cursan estudios en Antequera que sí reciben gra-
tuitamente dicho servicio de transporte escolar. Pero se 
trata en exclusiva de los que cursan estudios en el IES 
José María Fernández. Sin embargo, a los que cursan 
estudios en otros institutos (que imparten enseñanzas 
distintas a las del IES José María Fernández, como 
ciclos formativos, Bachillerato de Artes, etcétera) se 
les niega el transporte gratuito.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuáles son las razones por las que esa Consejería 
no permite el acceso al transporte escolar gratuito a 
determinados alumnos/as de Villanueva de la Concep-
ción (Málaga) que se ven obligados a desplazarse a 
Antequera para cursar estudios de Enseñanza Secun-
daria Postobligatoria?

¿Qué actuaciones piensa emprender, de forma 
inmediata, esa Consejería para evitar inexplicables 
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discriminaciones entre vecinos/as de Villanueva de 
la Concepción, y facilitar transporte escolar gratuito a 
todos los alumnos/as que cursan estudios de Enseñanza 
Secundaria Postobligatoria en Antequera?

Parlamento de Andalucía, 24 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000780, Pregunta relativa a la situación 
de los trabajadores de la factoría de METALSA en 
Algeciras (Cádiz)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del 
G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejero de Empleo la siguiente Pregunta con 
ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a la situación de los trabajadores de la factoría de 
METALSA en Algeciras (Cádiz).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La fábrica de envases metálicos de la empresa 
METALSA en Algeciras (Cádiz) cesó la producción 
en el mes de marzo de 2006, tras casi cuarenta años 
de funcionamiento. Tras el ERE de cierre se llegó a un 
acuerdo con los empresarios, los sindicatos y la Junta 
de Andalucía de una indemnización de 40 días por 
año trabajado, con un máximo de 42 mensualidades. 
También se acordó que de estas cantidades el 75% se 
pagaba al cierre de la fábrica y el 25% restante al año 
siguiente. El total venía a suponer unos 90.000 € por 
trabajador, del cual, hasta la fecha, sólo han cobrado 
unos 11.000 E.

El cobro de la deuda completa viene condicionado a 
la culminación del correspondiente proceso judicial y la 
subasta de los bienes de la empresa (fundamentalmente 
los terrenos). Pero, entre tanto, los aproximadamente 
40 trabajadores que no se han recolocado tienen que 

sobrevivir con unos ingresos de no más de 450 € 
mensuales derivados de la “ayuda familiar”.

Desde el momento del cierre, los trabajadores han 
venido manteniendo reuniones con el Delegado Pro-
vincial de esa Consejería en Cádiz, en las que éste les 
ha prometido ayuda para resolver su situación y les ha 
pedido “que confíen en la Junta de Andalucía”.

Sin embargo, transcurridos más de tres años desde 
el cierre, no se ha visto ninguna actuación de la Junta 
de Andalucía que haya redundado en beneficio de los 
trabajadores. Especialmente, en lo que se refiere al 
acceso a los diversos programas de formación que la 
Junta de Andalucía dice tener en marcha y que per-
mitirían aumentar sus ingresos, dando un leve respiro 
a sus maltrechas economías familiares.

Por ello, y teniendo en cuenta el papel de interme-
diación, y de alguna manera garante, del acuerdo de 
cierre, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones ha emprendido y piensa em-
prender esa Consejería para contribuir a la resolución 
satisfactoria para los trabajadores del proceso de 
cierre de METALSA mediante el cobro íntegro de las 
cantidades que se les adeudan?

¿Qué previsiones maneja esa Consejería sobre la 
oferta de cursos en la zona a los que puedan acce-
der los ex trabajadores de METALSA para, de esta 
manera, lograr unos ingresos que permitan su digna 
subsistencia?

Parlamento de Andalucía, 25 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-

Convocatoria por Andalucía,
Ignacio García Rodríguez.

8-09/POC-000781, Pregunta relativa a presu-
puesto para la seca del encinar

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón 
Pérez, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Dolores Calderón Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
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de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a presupuesto para la seca 
del encinar.

PREGUNTA

¿Cuál es el presupuesto destinado en el 2008 y 
2009 para atajar la seca del encinar, y cuáles son las 
medidas llevadas a cabo?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía,

María Dolores Calderón Pérez.

8-09/POC-000782, Pregunta relativa a convenios 
con el Ministerio de Cultura

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a convenios con el Ministerio de Cultura.

PREGUNTA

¿Qué criterios se ha seguido a la hora de establecer 
los convenios en vigor con el Ministerio de Cultura por 
parte de la Consejería del Cultura?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000783, Pregunta relativa a ayudas a 
producciones cinematográficas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido 
Moraga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a ayudas a producciones cinematográficas.

PREGUNTA

¿Qué criterios sigue la Consejería del Cultura para 
conceder ayudas a producciones cinematográficas?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-09/POC-000784, Pregunta relativa a Rambla de 
Los Arcarceles, de Padul 

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a Rambla 
de Los Arcarceles, de Padul .
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace más de ocho años, la Administración 
autonómica se comprometió a afrontar obras de arreglo 
de la Rambla de los Arcarceles, y evitar las continuas 
inundaciones que se producen, año tras año. El pasa-
do mes de febrero, la Consejera de Medio Ambiente 
anunció que se iban a invertir, en distintas actuaciones, 
17,3 millones de euros, y que se ejecutarían “en breve”. 
Hasta el día de la fecha no se ha hecho nada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Por qué no se ha invertido el dinero prometido por 
la Consejera de Medio Ambiente en el mes de febrero 
del presente año y no se han afrontado las obras pro-
metidas para evitar las inundaciones provocadas por 
la “no actuación” en esta Rambla?

¿Por qué no se han pagado las indemnizaciones a 
los últimos afectados por estas inundaciones?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/POC-000785, Pregunta relativa a conmemo-
ración de la Fundación del Reino de Granada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Ayllón Moreno, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a conme-
moración de la Fundación del Reino de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Por parte de los representantes del Gobierno de la 
Junta de Andalucía se ha anunciado, en varias ocasio-
nes, la puesta en marcha del consorcio que gestionará 
esta conmemoración, pero no se llega hasta ahora a 

nada efectivo, y la celebración de este evento sigue 
paralizada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación, tanto administrativa como de 
gestión, se encuentra el consorcio que va a gestionar 
la conmemoración de la Fundación del Reino de Gra-
nada, a celebrar en el año 2013?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía,

Antonio Ayllón Moreno.

8-09/POC-000786, Pregunta relativa a iglesia de 
Nuestra Señora de la Anunciación, de Beas de 
Guadix (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Cultura, relativa a 
iglesia de Nuestra Señora de la Anunciación, de Beas 
de Guadix (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Cultura ha llevado obras de 
restauración en la iglesia de Nuestra Señora de la 
Anunciación, de Beas de Guadix (Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué han consistido esas obras y qué han sig-
nificado las mismas?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
José Juan Díaz Trillo.
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8-09/POC-000787, Pregunta relativa a iglesia de 
San Martín, de Purullena (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Cultura, relativa a iglesia de 
San Martín, de Purullena (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Cultura ha llevado obras de res-
tauración en la iglesia de San Martín, de Purullena 
(Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué han consistido esas obras y qué han sig-
nificado las mismas?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
José Juan Díaz Trillo.

8-09/POC-000788, Pregunta relativa a colegio 
Francisco Alcalá, en la provincia de Huelva

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Conse-
jera de Educación la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante la Comisión de Educación, 
relativa a colegio Francisco Alcalá, en la provincia 
de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las actuaciones acometidas por la Junta de An-
dalucía en este centro docente, de la provincia de 
Huelva, permitirá mejorar la escolarización de casi 
1.500 alumnas y alumnos onubenses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué tipo de actuaciones ha desarrollado la Con-
sejería de Educación en este centro onubense?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-09/POC-000789, Pregunta relativa a instituto Pa-
dre José Miravent

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo 
Pérez y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Araceli Carrillo Pérez 
y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Consejera de 
Educación la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
instituto Padre José Miravent.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las actuaciones acometidas por la Junta de An-
dalucía en este centro docente, de la provincia de 
Huelva, permitirá mejorar la escolarización de casi 
1.500 alumnas y alumnos onubenses.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué tipo de actuaciones ha desarrollado la Con-
sejería de Educación en este centro onubense?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Araceli Carrillo Pérez y
Susana Rivas Pineda.

8-09/POC-000790, Pregunta relativa a iglesia de 
la Anunciación, de La Calahorra (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión Cultura, relativa a iglesia de la 
Anunciación, de La Calahorra (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Cultura ha llevado obras de res-
tauración en la iglesia renacentista de Nuestra Señora 
de la Anunciación, de La Calahorra (Granada):

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué han consistido esas obras?

¿Cuál ha sido la inversión necesaria para llevar a 
cabo dichas obras?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
José Juan Díaz Trillo.

8-09/POC-000791, Pregunta relativa a investiga-
ción en el hospital Reina Sofía, de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo Ariza y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Salud, relativa a investigación 
en el hospital Reina Sofía, de Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Investigadores de los servicios de Nefrología y 
Anatomía Patológica, del hospital Reina Sofía, de 
Córdoba, han diseñado una nueva técnica por la que 
se puede obtener información sobre la vida útil de un 
órgano destinado a un trasplante y que provenga de 
un donante mayor de 60 años.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué ha consistido esta investigación?
¿Qué valoración hace la Consejería de Salud de 

la investigación de’ esta nueva técnica en el hospital 
Reina Sofía?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Eulalia Quevedo Ariza y
Rosa Isabel Ríos Martínez.
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8-09/POC-000792, Pregunta relativa a técnica pio-
nera del hospital Reina Sofía, Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo 
Ariza y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Eulalia Quevedo Ariza 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a técnica 
pionera del hospital Reina Sofía, Córdoba.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El hospital universitario Reina Sofía ha empleado 
por primera vez, en un centro público andaluz, la 
terapia de oxigenación por membrana extracorpórea 
(ECMO), un equipo de soporte cardiopulmonar dirigido 
al tratamiento de problemas cardíacos y respiratorios 
de extrema gravedad, y que permite hacer de forma 
temporal ambas funciones: cardiaca y pulmonar.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿En qué consiste esta técnica?
¿Qué valoración hace la Consejería de Salud sobre el 

empleo de esta nueva técnica en el hospital Reina Sofía?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Eulalia Quevedo Ariza y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000793, Pregunta relativa a planes de 
la RTVA en materia de política retributiva para el 
año 2010

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a planes de la RTVA en materia de política retributiva 
para el año 2010.

PREGUNTA

¿Cuáles son los planes que en materia de política 
retributiva se plantea la RTVA para trabajadores y 
directivos en el año 2010?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000794, Pregunta relativa a supresión 
paulatina de publicidad en la RTVE

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a supresión paulatina de publicidad en la RTVE.

PREGUNTA

¿Qué repercusión tendrá para la RTVA la supresión 
paulatina de la publicidad en la RTVE?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.
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8-09/POC-000795, Pregunta relativa a nuevos 
programas en la parrilla de Canal Sur TV de la 
presente temporada

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez 
Bermúdez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 190)
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía 
y de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Director General de la RTVA la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a nuevos programas en la parrilla de Canal Sur TV de 
la presente temporada.

PREGUNTA

¿Qué aceptación, por parte de la audiencia, han 
tenido los nuevos programas incluidos en la parrilla de 
Canal Sur TV en la presente temporada?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
El Diputado del G.P. Socialista,

Miguel Ángel Vázquez Bermúdez.

8-09/POC-000796, Pregunta relativa a recetas por 
profesionales de enfermería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 

del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a recetas 
por profesionales de enfermería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 21 de julio, el Consejo de Gobierno apro-
bó un decreto que permite a los/as profesionales de la 
enfermería recetar productos sanitarios y medicamentos 
que no estén sujetos a la prescripción facultativa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué mejoras considera la Consejería de Salud 
que aportan estas nuevas funciones asignadas a en-
fermeras y enfermeros, y cómo contribuirán a mejorar 
la prestación que reciben los usuarios de los centros 
de salud de nuestra Comunidad Autónoma, y cuándo 
serán efectivas?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000797, Pregunta relativa a hospital de 
alta resolución de Loja (Granada)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a hospital 
de alta resolución de Loja (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud está ejecutando, en Loja, 
las obras de un hospital de alta resolución, que me-
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jorará la calidad de vida de Loja y del conjunto de la 
comarca.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es el estado de ejecución de ese importante 
proyecto?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000798, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Málaga capital

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a nuevo 
centro de salud en Málaga capital.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Salud continúa implementando 
la calidad asistencial en Málaga capital con nuevas 
infraestructuras.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos centros de salud se están construyendo 
o están previsto construir en Málaga capital?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000799, Pregunta relativa a ensayo clí-
nico de mejora de trasplante de médula ósea

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a ensayo 
clínico de mejora de trasplante de médula ósea.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El hospital Virgen de las Nieves, de Granada, va 
a llevar a cabo un ensayo clínico de terapia celular en 
colaboración con otros hospitales –andaluces y de otras 
Comunidades Autónomas–, que pretende mejorar los 
trasplantes de médula ósea, utilizando para ello células 
del propio paciente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno este pro-
yecto?

¿De qué nuevos medios ha sido necesario dotar 
al hospital Virgen de las Nieves para hacer posible 
este ensayo?

¿Qué mejoras supondrá este ensayo para quienes 
necesiten un trasplante de médula ósea?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
Rosa Isabel Ríos Martínez.
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8-09/POC-000800, Pregunta relativa a primer tras-
plante renal cruzado

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a primer 
trasplante renal cruzado.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 21 de julio se realizaron en el hospital 
Virgen de las Nieves, de Granada, y en el hospital 
Clínico de Barcelona los dos primeros trasplantes de 
riñón de donante vivo entre una pareja andaluza y otra 
aragonesa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cómo valora el Gobierno andaluz esta modalidad 
de trasplante?

¿Qué avances representa respecto a otros tipos de 
trasplante para los pacientes que se someten a él?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000801, Pregunta relativa a estudio de 
factor hereditario en fracturas óseas

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a estudio 
de factor hereditario en fracturas óseas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La unidad de Farmacogenética del hospital Virgen 
de las Nieves, en Granada, ha impulsado un estudio 
destinado a determinar el factor hereditario en las frac-
turas óseas, con el objetivo de que, una vez finalizado, 
se pueda ofrecer un pronóstico y un tratamiento perso-
nalizado que evite las interacciones farmacológicas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Salud de 
este estudio y de su importancia para avanzar en la 
prevención y en la mejora de la salud de los usuarios 
y usuarias?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

María Teresa Jiménez Vílchez y
Rosa Isabel Ríos Martínez.
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8-09/POC-000802, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Nerja (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y 
Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Salud, relativa a nuevo 
centro de salud en Nerja (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de la planificación de la Consejería de Salud 
sobre construcción de nuevos centros de salud en la 
provincia de Málaga, se encuentra un nuevo centro de 
salud en el municipio de Nerja.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción del 
citado centro?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000803, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Marbella (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y Dña. 
Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral ante la 
Comisión de Salud, relativa a nuevo centro de salud en 
Marbella (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de la planificación de la Consejería de Salud 
sobre construcción de nuevos centros de salud en la 
provincia de Málaga, se encuentra un nuevo centro de 
salud en el municipio de Marbella.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción del 
citado centro?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000804, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Alhaurín el Grande (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Salud, relativa a nuevo centro de salud en Alhaurín el 
Grande (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de la planificación de la Consejería de Salud 
sobre construcción de nuevos centros de salud en la 
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provincia de Málaga, se encuentra un nuevo centro de 
salud en el municipio de Alhaurín el Grande.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción del 
citado centro?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000805, Pregunta relativa a nuevo cen-
tro de salud en Fuengirola (Málaga)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena 
y Dña. Rosa Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Dolores Blanca Mena y Dña. Rosa 
Isabel Ríos Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Salud, relativa a nuevo centro de salud en Fuengirola 
(Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Dentro de la planificación de la Consejería de Salud 
sobre construcción de nuevos centros de salud en la 
provincia de Málaga, se encuentra un nuevo centro de 
salud en el municipio de Fuengirola.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿En qué situación se encuentra la construcción del 
citado centro?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Las Diputadas del G.P. Socialista,

Dolores Blanca Mena y
Rosa Isabel Ríos Martínez.

8-09/POC-000806, Pregunta relativa a inversio-
nes de la Consejería de Agricultura y Pesca a la 
comercialización y transformación de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de Go-
bierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 
inversiones de la Consejería de Agricultura y Pesca a 
la comercialización y transformación de Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El sector de la comercialización y transformación 
de los productos de la pesca en la provincia de Huelva 
viene apostando, en los últimos años, por su desarrollo 
y modernización a través de iniciativas empresariales 
que conjugan, entre otras potencialidades:

El puerto de Huelva como lugar de desembarque 
de una importante producción marisquera procedente 
de los caladeros exteriores y sede de la Asociación 
Nacional de Armadores de Buques Congeladores de 
Marisco (ANAMAR). Las posibilidades de ayudas por 
parte de la Consejería de Agricultura y Pesca con 
cargo al programa del Fondo Europeo de la Pesca 
(2007-13).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué proyectos están siendo apoyados por la Con-
sejería de Agricultura y Pesca, o se han presentado 
para obtener las ayudas, en inversiones destinadas a 
la comercialización y transformación en la provincia de 
Huelva, así como las previsiones de empleos, capaci-
dades de producción y valor añadido que estas nuevas 
inversiones van a generar en la provincia?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Lourdes Martín Palanco y
José Muñoz Sánchez.
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8-09/POC-000807, Pregunta relativa a suministro 
y abastecimiento de agua en la costa noroeste 
de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fidel Mesa 
Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fidel Mesa Ciriza, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el ar-
tículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante la Comisión de 
Medio Ambiente, relativa a suministro y abastecimiento 
de agua en la costa noroeste de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado verano se han producido algunos proble-
mas en el abastecimiento de agua en la urbanización 
de Costa Ballena, Rota, que han dado lugar a cortes 
en el suministro a los vecinos de la urbanización.

Por otro lado, la Consejería está desarrollando 
actualmente actuaciones en materia de abastecimien-
to, suministro y depuración de agua en los diferentes 
municipios de la zona: Sanlúcar de Barrameda, Rota 
y Chipiona.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las actuaciones en materia de infraes-
tructuras que ha acometido y está llevando a cabo la 
Consejería en la zona, y cómo van a contribuir dichas 
inversiones a garantizar el suministro de agua en la 
costa noroeste de Cádiz?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,
Samuel Jesús Rodríguez Acuña,

Regina Cuenca Cabeza y
Fidel Mesa Ciriza.

8-09/POC-000808, Pregunta relativa a Parque Fo-
restal Geominero de Motril (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Flor Almón 
Fernández y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María Flor Almón Fernández 
y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa a Parque 
Forestal Geominero de Motril (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Medio Ambiente está ejecutando 
una actuación forestal en el entorno del Parque Geomi-
nero del Cerro del Toro, en Motril (Granada).

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTA

¿Cuál es la inversión y en qué grado de ejecución se 
encuentra la actuación forestal del Parque Geominero 
del Cerro del Toro, en Motril (Granada)?

Parlamento de Andalucía, 28 de septiembre de 2009.
Los Diputados del G.P. Socialista,

María Flor Almón Fernández y
Fidel Mesa Ciriza.

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN PLENO

8-09/APP-000223, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la evaluación del Plan de 
Infraestructuras para la Sostenibilidad del 
Transporte en Andalucía (PISTA) 2007-2008
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A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000224, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las líneas de actuación en la 
Política de Cooperación Internacional de la 
Junta de Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000225, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre las repercusiones para Andalucía 
del Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000226, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la ejecución presupuestaria a 
agosto de 2009

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000227, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Dar cuenta de las repercusiones en Andalucía 
de la subida de impuestos para 2010 aprobadas 
recientemente por el Consejo de Ministros

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000228, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante el Pleno 
de la Cámara

Asunto: Informar sobre el apoyo a los territorios rurales 
andaluces mediante la aplicación de la Ley de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco, 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Manuel García Quero y 
Dña. Ana María Tudela Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APP-000229, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes 
ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la evaluación del Plan de 
Infraestructuras para la Sostenibilidad del 
Transporte de Andalucía (PISTA) 2007-2008

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Juan Antonio Segura 
Vizcaíno, D. José García Giralte, D. Fidel Mesa Ciriza y 
D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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8-09/APP-000230, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la inmigración 
en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

SOLICITUD DE COMPARECENCIA EN COMISIÓN

8-09/APC-000701, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Justicia y Administración 
Pública ante la Comisión de Justicia y Adminis-
tración Pública

Asunto: Informar acerca del seguimiento del Plan de 
Medidas de Simplificación de Procedimientos 
Administrativos y Agilización de los Trámites

A petición propia
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000702, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre descenso del nivel de agua de 
la laguna de El Portil (Punta Umbría-Huelva)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000703, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación del sector vitivinícola 
de Andalucía y la puesta en marcha de planes 
estratégicos en las comarcas vinícolas andaluzas 
en defensa de la vid

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000704, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el Plan de gestión de la anguila 
en el río Guadalquivir

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000705, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el estado actual del Proyecto de 
modernización de la zona regable de Marismas 
del Guadalquivir

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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8-09/APC-000706, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Cultura ante la Comisión de 
Cultura

Asunto: Informar sobre el Plan Director de Tutela del 
Patrimonio Histórico en el Altiplano granadino. 
Objetivos, plazos, presupuesto, actuaciones 
concretas y papel de los investigadores que 
durante años han venido trabajando en la zona

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000707, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre plan de sustituciones del profe-
sorado y personal de administración y servicios 
previsto por la Consejería de Educación para el 
curso 2009-2010

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000708, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Agricultura y Pesca ante la 
Comisión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el apoyo a los territorios rurales 
andaluces mediante la aplicación de la Ley de 
Desarrollo Sostenible del Medio Rural

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000709, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre previsiones presupuestarias 
para el ejercicio 2010 de la Agencia Pública 
Empresarial de la RTVA

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. José Muñoz 
Sánchez, D. José Caballos Mojeda, D. Antonio Núñez 
Roldán y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000710, Solicitud de comparecencia 
del Director General de la RTVA ante la Comisión 
de Control de la Agencia Pública Empresarial de 
la Radio y Televisión de Andalucía y de sus so-
ciedades filiales

Asunto: Informar sobre planes de la RTVA en política 
retributiva para trabajadores y directivos para el 
ejercicio de 2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Miguel Ángel Vázquez Bermúdez, D. José Muñoz 
Sánchez, D. José Caballos Mojeda, D. Antonio Núñez 
Roldán y D. Mario Jesús Jiménez Díaz, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite (art. 189)
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000711, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre ejecución presupuestaria 
primer semestre de 2009 de la Consejería de 
Justicia y Administración Pública
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. María Flor Almón 
Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000712, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre situación de los Juzgados de lo 
Social en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. Raquel Arenal 
Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000713, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre situación de los Juzgados de lo 
Penal en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez 
Vidal, D. Juan Antonio Cebrián Pastor y D. Paulino Plata 
Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000714, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre gestión de los centros de 
internamiento de menores en Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. Ana María Tudela 
Cánovas, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000715, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre criterios para el otorgamiento 
de subvenciones a las corporaciones locales 
por parte de la Consejería de Justicia y 
Administración Pública

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. Raquel Arenal 
Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000716, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Justicia y Administración Públi-
ca ante la Comisión de Justicia y Administración 
Pública

Asunto: Informar sobre situación de la Administración 
de Justicia en la provincia de Sevilla
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez 
Vidal, D. Juan Antonio Cebrián Pastor y D. Samuel Jesús 
Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000717, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre evaluación de los planes de 
actuaciones territoriales integrales preferentes 
para el empleo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia 
Navarro, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Susana 
Rivas Pineda, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. José 
Muñoz Sánchez y Dña. María Estrella Tomé Rico, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000718, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre Proyecto Agronova, Centro 
Logístico Agroindustrial de Andalucía en 
Villamartín (Cádiz)

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Susana Rivas 
Pineda, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, Dña. María Eulalia 
Quevedo Ariza y Dña. María Dolores Cañero Pedroche, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000719, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Empleo ante la Comisión de 
Empleo

Asunto: Informar sobre valoración de los resultados de 
los planes MEMTA y PROTEJA

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Susana Rivas Pineda, 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. José Muñoz Sánchez y 
Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000720, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre evaluación de cumplimiento de 
los objetivos del VI Acuerdo de Concertación 
Social que concierne a la Consejería de 
Empleo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Susana Rivas Pineda, 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. José Muñoz Sánchez y 
Dña. María Estrella Tomé Rico, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000721, Solicitud de comparecencia 
de la Consejera de Economía y Hacienda ante la 
Comisión de Economía y Hacienda

Asunto: Informar sobre la presión fiscal normativa en 
Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Rafael Velasco Sierra, Dña. Antonia Jesús Moro 
Cárdeno, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Verónica 
Pérez Fernández y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009
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8-09/APC-000722, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Educación ante la Comisión de 
Educación

Asunto: Informar sobre Decreto de Centro Integral de 
Formación Profesional

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, D. Paulino Plata 
Cánovas, Dña. Susana Rivas Pineda, D. Ángel Javier 
Gallego Morales y Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000723, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Salud ante la Comisión de Salud

Asunto: Informar sobre Proyecto de Genoma Médico

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Rosa Isabel Ríos 
Martínez, D. Antonio Núñez Roldán, Dña. Dolores Blanca 
Mena y Dña. Susana Rivas Pineda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000724, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre Programa “La Naturaleza y Tú”

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María Araceli Carrillo Pérez, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. José Juan Díaz Trillo y 
Dña. Verónica Pérez Fernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

8-09/APC-000725, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Transportes ante 
la Comisión de Obras Públicas y Transportes

Asunto: Informar sobre la situación y mejora de las 
comunicaciones en la provincia de Huelva

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Susana Rivas Pineda, D. José García Giralte y 
D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

COMPOSICIÓN Y ORGANIZACIÓN DE LA CÁMARA

8-09/CC-000013, Solicitud de creación de Comi-
sión de Investigación sobre presunta petición 
de cobro de comisiones por directivos de Mer-
casevilla y su posible vinculación con la Dele-
gación Provincial de Sevilla de la Consejería de 
Empleo

Oposición a la creación de Comisión de Investigación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 30 de septiembre 
de 2009
Orden de publicación de 6 de octubre de 2009

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCIA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el 
día 30 de septiembre de 2009, de conformidad con lo 
previsto en el artículo 52.1 del Reglamento de la Cámara, 
ha conocido el escrito presentado por el G.P. Socialista, 
manifestando su oposición a la creación de Comisión de 
Investigación 8-09/CC-000013, sobre presunta petición 
de cobro de comisiones por directivos de Mercasevilla 
y su posible vinculación con la Delegación Provincial 
de Sevilla de la Consejería de Empleo, solicitada por 
el G.P. Popular de Andalucía.
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